

## Motorradmarkt auf Vorjahresniveau

**Der Motorradmarkt in Deutschland befand sich im Mai auf dem Niveau des Vorjahresmonats. Mit 16 521 Neuzulassungen (-0,5 %) von Zwei- und Dreirädern über 50 Kubikzentimeter Hubraum wurden knapp 90 Fahrzeuge weniger zugelassen als im Mai 2014. Im bisherigen Jahresverlauf ergibt sich bislang noch ein Plus von über 2000 Einheiten und 2,9 Prozent.**

Mit 11 365 Motorrädern ging das größte Segment um 4,3 Prozent zurück. Ähnlich hoch war der Prozentsatz bei den Kraftrollern mit insgesamt 1184 Verkäufen (-4,7 %). Ungebrochen ist hingegen der Boom bei den Leichtkrafträdern. Ihre Zulassungen stiegen um 32 Prozent auf 2141 Einheiten, während der Markt für neue Leichtkraftroller um 1,8 Prozent 1833 Stück schrumpfte. (ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Motorradfahrer.

---